

Billard: Freundschaft besteht seit zehn Jahren

Düren. Der BSC Düren 1958 traf sich kürzlich in den heimischen Clubräumen zum 10. Mal zu einem Clubwettkampf mit dem BC Trier Süd. Dass sich beide Mannschaften aber auch noch mit einem dritten Gegner auseinandersetzen mussten, der Hitze, damit hatte keiner gerechnet. In den Partien „Dreiband mit Vorgabe“ wurde wieder der Sieger ausgespielt. Denkbar knapp mit 5:4 hatten die Sportler aus Trier dieses Mal die Nase vorne. Dabei hatten alle aber vorwiegend mit der Hitze- welle des Wochenendes zu kämpfen. Die 36 Grad außerhalb der Billardräume legten in den Räumen durch die beheizten Tische und die vielen Menschen noch mal um zwei bis bis Grad zu, so dass jeder der Spieler immer sofort in Schweiß gebadet war. Bei einer kleinen Eröffnungsfeier wurde natürlich von den Vorsitzenden Peter Pelzer (Düren) und Helmut Kasper hauptsächlich die zehnjährige Freundschaft thematisiert.